

# Mujeres y hombres en la investigación

Existe una disparidad sistémica en el ámbito científico internacional ya que menos del 30% de las y los investigadores y científicos del mundo son mujeres (Unesco). En la membresía del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) del Conacyt es notable la inequidad de género pues, en promedio, hay 61.8 % de hombres y sólo 38.2 % de mujeres [...] este fenómeno se recrudece hasta llegar a un 20 % de mujeres en los niveles SNI 2, SNI 3 y Emeritazgo.

## FUENTE:

María Elena Álvarez-Buylla Roces. Comunicado del 12 de febrero de 2022 “El Conacyt celebra el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia”

